

D ä i m e . Alle Räume wurden durch die Rauchentwicklung und die enorme Hitze stark in Mitleidenschaft gezogen



Stadtdendorf. Rudolf Sonnenburg feierte gestern seinen 65. Geburtstag

Verdienter Stadtdendorfer Fußballer wurde 65 Jahre

Stadtdendorf. Das Ehrenmitglied des FC „Unter der Homburg“, Rudolf Sonnenburg, feierte gestern seinen 65. Geburtstag.

Rudolf Sonnenburg erhielt in seinem Leben schon viele Auszeichnungen und Ehrungen. Er ist unter anderem Träger der Goldenen Ehrennadel des Fußballclubs und des Niedersächsischen Fußballverbandes, außerdem ist er stellvertretender Kreisjugendobmann im NFV-Kreis Holzminden.

Rudolf Sonnenburg gehörte mit zu den Männern der ersten Stunde, als

der FC „Unter der Homburg“ im Jahre 1950 gegründet wurde. Aktiv spielte er seit 1947 Fußball.

Sein besonderes Anliegen war immer die Jugendarbeit, die Förderung des Nachwuchses. 17 Jahre lang war er Jugendwart des FC und heute immer noch als Kreisjugendspielleiter tätig. Dem Kreisjugendausschuß des NFV-Kreises gehört er nunmehr schon 38 Jahre an. Wen wundert es, daß dieser Mann immer gefragt ist?

Mögen Rudolf Sonnenburg noch viele, gute Jahre in Gesundheit gegeben sein, damit er seinem Hobby — der Jagd — nachgehen kann.



Geburtstagskind Rudolf Sonnenburg
beim Empfang am 10.04.1991 im Lindenhof

2. Vorsitzender Otto Woditsch
Spelausschußobmann Hermann Kitta
1. Vorsitzender Hans Kieczka